
Aufgrund der Anfrage des Stv. Wernicke erklärt BM Holberg, dass die Verwaltung nicht 
versäumt habe, die Änderung der Entwässerungssatzung vorzunehmen. Zur Beratung und 
Beschlussfassung sei vielmehr geplant, Anfang des kommenden Jahres, wie verabredet, die 
Arbeitsgruppe Gebühren, Satzung, Baubetriebshof einzuberufen. 


